



Österlicher Familien-Gottesdienst im Priener Eichental

Beitrag

Zahlreich angenommen wurde in der Pfarrgemeinde „Mariä Himmelfahrt“ ein Gottesdienst am Ostersonntag im Priener Eichental, hierzu kamen vor allem viele Familien mit ihren Kindern. Gemeinsam wurde mit Gemeindeferent Werner Hofmann das Osterhalleluja angestimmt, dann wurde die Osterkerze für die Familiengottesdienste gesegnet und schließlich wurde der Weg Jesu von Palmsonntag bis zur Auferstehung nachvollzogen.

Das Gloria „Lobet und preiset Ihr Völker dem Herrn“ wurde im Kanon gesungen, dazu konnte von Groß und Klein im Reigen getanzt werden. Am Ende durften die Kinder Ostereier suchen, was diesen natürlich eine besondere Freude bereitete.

Fotos: Anton Hötzensperger junior – Eindrücke vom Familien-Gottesdienst der Pfarrgemeinde „Mariä Himmelfahrt“ im Priener Eichental.











Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Eichental
3. Familiengottesdienst
4. München-Oberbayern
5. Ostern
6. Prien